



Cofinanciado por
la Unión Europea

Eurhope

La UE como hogar solidario para menores tutelados

PROYECTO ERASMUS+

N.2023 -2-IT03-KA220-YOU-0001 84370

2024-2026



EURHOPE - EU AS A SOLIDARITY'S HOUSE
FOR MINORS OUT OF HOME

9º Boletín de Noticias

Editado por INDEPCIE



Estimados lectores,

Ahora que ya conocéis a las organizaciones italianas y griegas detrás del proyecto EURHOPE, queremos presentaros a las dos organizaciones españolas: INDEPCIE y CÓRDOBA ACOGE.

INDEPCIE (Instituto Nacional para el Desarrollo Personal, el Coaching y la Inteligencia Emocional) es una organización dedicada a la formación especializada y a la investigación en el ámbito del desarrollo humano. Para ello, investigamos e implementamos con rigor científico técnicas de Inteligencia Emocional, Coaching y Programación Neurolingüística (PNL). A partir de ahí, aplicamos nuestros programas formativos a personas, ya sea a nivel individual o en el marco de sus equipos u organizaciones, buscando su máximo desarrollo y la mejora de sus resultados en cualquier ámbito.

Además, INDEPCIE trabaja en el desarrollo de proyectos internacionales en el marco del programa Erasmus+ de la UE, investigando y desarrollando aplicaciones del coaching y la IE en ámbitos como el laboral, el emprendimiento o la educación de adultos.

Constituido en forma de cooperativa, INDEPCIE forma parte de FAECTA, la Federación Andaluza de Empresas Cooperativas De Trabajo Asociado, que agrupa a 440 empresas en todo el territorio andaluz, cooperando y participando de modo activo en todas las acciones y actividades que promueve para el desarrollo de las empresas de economía social..





CORDOBA ACOGE es una asociación sin ánimo de lucro que trabaja por y para una transformación hacia un modelo social solidario en el que convivan personas de diferentes culturas.

Se trata de una entidad abierta formada por mujeres y hombres, de aquí y de allá, que aúnan esfuerzos para ofrecer la mejor acogida posible a todas aquellas personas que, desde cualquier parte del mundo, llaman a la puerta de la sociedad que compartimos y en la que aspiramos a convivir en paz, enriqueciéndonos a través del intercambio cultural mutuo.

Córdoba Acoge ha sido declarada Asociación de Utilidad Pública en España y cumple todos los requisitos para ello. Esta asociación trabaja, especialmente con inmigrantes, desde diferentes áreas de trabajo para colaborar con la comunidad. Las áreas más importantes son: laboral, jurídica, social, igualdad de trato, juventud e infancia, mujer, vivienda, protección internacional, comunicación y voluntariado y sensibilización.

Córdoba Acoge nació en 1991 y pertenece a la Federación Nacional **RED ACOGE**.



Como parte del proyecto EURHOPE, ambas organizaciones son responsables del desarrollo de los contenidos educativos y de la implementación de la formación en España, tanto para el Conjunto de herramientas de formación, disponible aquí: <https://eurhopeproject.eu/training-toolkit/>, así como en el marco del próximo Vademécum Metodológico.



Cofinanciado por
la Unión Europea

Los socios siguen reuniéndose periódicamente para seguir mejorando el conocimiento y la exposición a la información sociopolítica sobre la UE de los menores que se encuentran fuera de casa y promover las oportunidades de participar en debates y acciones sobre cuestiones y temas europeos.



¡No os perdáis las próximas novedades!



Thank You



Financiado por la Unión Europea. Las opiniones y puntos de vista expresados solo comprometen a su(s) autor(es) y no reflejan necesariamente los de la Unión Europea o los de la Agencia Ejecutiva Europea de Educación y Cultura (EACEA). Ni la Unión Europea ni la EACEA pueden ser considerados responsables de ellos.